

Специальность 1-23 01 07 Информация и коммуникация / Speciality: 1-23 01 07 Information and communication

Учебная дисциплина, модуль «Правовое регулирование коммуникации» / Academic discipline, module: «Legal regulation of communication»

<p>Краткое содержание учебной дисциплины, модуля / Brief summary</p>	<p>Дисциплина «Правовое регулирование коммуникации» является одной из базовых в программе подготовки специалиста по информации и коммуникации и имеет теоретическую и практическую направленность. В ходе изучения данной дисциплины предполагается не только теоретическое осмысление существенных закономерностей эволюции форм, средств и способов правового регулирования коммуникации в контексте исторического прогресса человечества, но и формирование у студентов навыков работы с различными видами правовых документов.</p>	<p>The discipline "Legal regulation of communication" is one of the basic subjects in the training program for an information and communication specialist and has a theoretical and practical orientation. In the course of studying this discipline, it is assumed not only a theoretical understanding of the essential laws of the evolution of forms, means and methods of legal regulation of communication in the context of the historical progress of mankind, but also the formation of students' skills to work with various types of legal documents.</p>
<p>Формируемые компетенции / The formed competences</p>	<ul style="list-style-type: none"> <li>- применять базовые научно-теоретические знания для решения теоретических и практических задач;</li> <li>- владеть междисциплинарным подходом при решении проблем;</li> <li>- владеть методикой исследования устной и письменной коммуникации;</li> <li>- быть способным к социальному взаимодействию;</li> <li>- планировать, организовывать и проводить научно-производственные работы по продвижению книгоиздания на рынке;</li> <li>- уметь анализировать социально значимые проблемы в контексте белорусской идеологии государственности и информационной политика, проводимая в Республике Беларусь;</li> <li>- иметь технику для сбора, обработки и распространения информации.</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>- apply basic scientific and theoretical knowledge to solve theoretical and practical problems;</li> <li>- possess an interdisciplinary approach to problem solving;</li> <li>- possess the methodology of oral and written communication research;</li> <li>- be capable of social interaction;</li> <li>- plan, organize and carry out scientific and production work to promote book publishing on the market;</li> <li>- be able to analyze socially significant problems in the context of the Belarusian ideology of statehood and information policy conducted in the Republic of Belarus;</li> <li>- have equipment for collecting, processing and distributing information.</li> </ul>
<p>Результаты обучения (знать, уметь,</p>	<p>В результате изучения дисциплины «Правовое</p>	<p>As a result of studying the discipline "Legal regulation of communication", students should</p>

<p>владеть) / Learning outcomes (know, can, be able)</p>	<p>регулирование коммуникации» студенты должны знать:</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- основные понятия и категории в сфере правового регулирования коммуникации;</li> <li>- основные концепции и теории – истоки современных представлений о регулировании коммуникационных процессов при помощи права;</li> <li>- международные и национальные правовые документы в сфере регулирования коммуникации;</li> <li>- основные современные направления правового регулирования процессов коммуникации в мировом сообществе;</li> <li>- специфику правового регулирования коммуникации в Беларуси;</li> <li>- порядок оформления и защиты прав на объекты интеллектуальной собственности (товарный знак, рекламный продукт и др.).</li> </ul> <p>уметь:</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- выполнять самостоятельный анализ правовых явлений и процессов в сфере регулирования коммуникации;</li> <li>- ориентироваться в международных национальных правовых документах, регулирующих процессы коммуникации в различных сферах социальной практики;</li> <li>- применять законодательные и этические принципы регулирования коммуникации в своей профессиональной деятельности;</li> <li>- анализировать нормы законодательства по правовому регулированию коммуникации применительно к отдельным институтам права на коммуникацию;</li> <li>- оценивать и соотносить по силе нормативные правовые акты международного и национального законодательства по правовому</li> </ul>	<p>know:</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- basic concepts and categories in the area of legal regulation of communication;</li> <li>- basic concepts and theories – the origins of modern ideas about the regulation of communication processes through law;</li> <li>- international and national legal documents in the field of communication regulation;</li> <li>- the main modern directions of legal regulation of communication processes in the world community;</li> <li>- the specifics of legal regulation of communication in Belarus;</li> <li>- the procedure for registration and protection of intellectual property rights (trademark, advertising product, etc.).</li> </ul> <p>be able to:</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- perform an independent analysis of legal phenomena and processes in the field of communication regulation;</li> <li>- to be guided by international national legal documents regulating communication processes in various spheres of social practice;</li> <li>- apply legislative and ethical principles of communication regulation in their professional activities;</li> <li>- analyze the norms of legislation on the legal regulation of communication in relation to individual institutions of the right to communication;</li> <li>- evaluate and correlate the normative legal acts of international and national legislation on the legal regulation of communication;</li> <li>- use theoretical knowledge to solve practical issues and to provide a reasoned justification for the application of a certain norm of legislation in the field of legal regulation of communication.</li> </ul> <p>have the skills in:</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• skills of professional analysis of journalistic materials on legal topics.</li> </ul>
--	--	---

	<p>регулированию коммуникации;</p> <p>- использовать теоретические знания для решения практических вопросов и аргументировано излагать обоснование применения определенной нормы законодательства в сфере правового регулирования коммуникации.</p> <p>владеть:</p> <p>- навыками профессионального анализа журналистских материалов по правовой тематике.</p>	
Семестр изучения учебной дисциплины, модуля / Semester of study	5	5
Пререквизиты / Prerequisites	Политология, Основы идеологии белорусского государства, Права человека, Основы управления интеллектуальной собственностью	Political science, Fundamentals of the ideology of the Belarusian state, Human rights, Fundamentals of intellectual property management
Трудоемкость в зачетных единицах (кредитах) / Credit units	3	3
Количество аудиторных часов и часов самостоятельной работы / Academic hour of students' class work, hours of self-directed learning	72 / 34	72 / 34
Требования и формы текущей и промежуточной аттестации / Requirements and forms of current and interim certification	реферат, контрольная работа, опрос, отчет / экзамен	abstract, test paper, survey, report / exam